

防災訓練と園芸科：今週の農場の1コマ（9）

2020.09.01「防災訓練」

9月1日（火）の始業式後に、放送にて防災訓練を実施しました。生徒たちは、巨大地震が発生したことを想定とした、緊急放送後の初動対応の訓練を各教室で行いました。



訓練後に、教頭講話として、大岩教頭先生から避難時の注意等の話がありました。講話の内容については、以下に掲載します。避難時の注意事項として、参考にしてください。

教頭講話

本日9月1日は「防災の日」となっています。大正12年9月1日午前11時58分に発生した、関東大震災にちなんで、9月1日は「防災の日」となっています。

今日の訓練では、初動対応の指示が出てから、身の安全を確保するまで、先生の指示に従って、スムーズに対処できたことと思います。

身の安全を確保したら、放送や先生の指示に従って、安全な場所に避難しますので、グラウンドや体育館への避難経路を確認しておいてください。また避難する際には、非常時の「お・か・し・も」を忘れないでください。

お：押さない

か：駆けない

し：しゃべらない

も：戻らない

が基本ですので、忘れないでください。

また、「備えあればうれいなし」ということばがあります。避難するときに廊下や階段に邪魔になるものはありませんか。今一度、自分の教室前の廊下を確認し、整理整頓をお願いします。

我々職員は、生徒の安全確保を最優先し、全員が無事かどうか、確認します。誰一人欠けることなく、全員の無事を確保しなければなりません。避難の際、点呼の際には、各クラスの委員長や担任の先生に協力して行動していただくようお願いします。

最後に、自分の身は自分で守るのが災害時の基本といえます。しかし、自分勝手な行動はしないようにしてください。また、実際に災害に遭ったときには、困っている人がいたら、可能な範囲で手を貸してあげてください。よろしくをお願いします。

2020.09.03「園芸科：今週の農場の1コマ（9）」

2学期に入り、園芸科の今週の農場の1コマが更新されました。今回の写真は、園芸科の渡辺教諭がドローンを使い、上空から鶴舞グリーンキャンパスを撮影したものです。

写真下方向にある野菜の圃場や写真左方向にある果樹園等が写っておりませんが、グリーンキャンパスの施設の一部がよくわかる写真となっています。

今後は、上空から撮影した生徒の取組を見ることを見ることができると思います。次回の1コマが楽しみです。

